

## Treilles

# Un tour du monde féérique avec MandySpectacle



Photos du haut et du bas : féerie avec les Égyptiennes.

Le vendredi 5 août, place de la Fontaine, grâce au comité des fêtes et à la troupe MandySpectacle, le public a fait un tour du monde. Le thème de la soirée, « Envol », proposait un voyage pour tous ceux qui désiraient retrouver les différents pays avec la danse et le chant. L'Espagne, l'Italie, le Japon, le Maghreb, l'Afrique, l'Égypte étaient entre autres au programme. On pou-

vait s'imaginer devant le grand Sphinx du plateau de Gizeh près du Caire par exemple avec les danseuses incarnant les Égyptiennes dansant devant ce monument de l'Égypte antique. Tout le spectacle fut entrecoupé de chants en solo ce qui permit à ce moment féérique de ne pas avoir de coupure. Merci à Amandine pour ce magnifique spectacle ainsi qu'au comité des fêtes.

